



2月の園だより



令和7年度

西綾瀬りりおっこ保育園

Tel 03-3848-4785

2月4日の立春を迎えると、暦の上では春となりますが、まだまだ寒い日が続いています。子ども達は、冷たい風にも負けず、元気いっぱい園庭を駆け回る姿や園内にはたくさんの笑い声が響いています。今年から始めた体育遊び(サーキット)では心と体の力みをとる6つの動作「走る」「登る」「渡る」「とび跳ねる」「ぶら下がる」「転がる」を取り入れ、「楽しそう→やってみたい→出来そう→出来た」と積み上げる成功体験は子ども自身の満足感と達成感を満たして、より一層のやる気を引き出し、自主性と向上心を育みます。毎日、「〇〇できた!」「先生、明日は何する?」「逆上がりできたよ!」「がんばれ!」など運動面だけではなく、体育遊びを通して、人間形成や社会性も養われているように感じます。一人ひとりのペースを大切にしながら、安心して過ごせる環境づくりも心がけてまいります。

園長 赤間

今月の予定

- 3日(火)節分の集い
- 6日(金)身体測定
- 13日(金)乳児健診
- 16日(月)誕生会
- 17日(火)避難訓練
- ◆体育教室 毎週木曜日(ばんび・きりん・ぞう)
- ◆太鼓教室 きりん…4日(水)、25日(水)
- ◆手話教室 きりん…6日(金)、ぞう…20日(金)

お誕生日のおともだち



豆まきで願うこと

- 節分とは、季節の変わり目のこと。立春・立夏・立秋・立冬から季節が変わるように、その前日をそれぞれ節分といいます。つまり立春の前の節分は、長い冬が終わる日ということで、一年の始まりとして大事にされてきました。節分の豆まきには、一年間健やかに過ごせますようにとの願いが込められています。子ども達との豆まきでは、無病息災を願いつつ、苦手なことに挑戦したりする心を育てていきたいと思います。



しょくじの ルール

- | | |
|-------------------|---------------------|
| ○ おさらを もってたべる | ✖ はして おさらを よせない |
| ○ すわって たべる | ✖ おはして あそばない |
| ○ くちを とじてたべる | ✖ ひじを つかない |



「探究活動」による心の育ち、非認知能力を培っている子ども達です。

